



Pièces	5 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	04029
Prix	1 490 000 €

La Roquette-sur-Siagne Maison à vendre (06550)

Vue mer et Estérel depuis cette villa provençale de qualité. Nichée dans un secteur prisé, cette propriété offre de très beaux volumes et un ensoleillement idéal. Avec ses 300m², dont 175m² habitables, elle propose un espace salon, séjour/cuisine spacieux et lumineux, ainsi que trois chambres en-suite, dont une de plain-pied et une immense master avec dressing et balcon donnant sur la mer. Profitez de la piscine à débordement depuis la vaste terrasse couverte extérieure. Sous-sol aménageable de plus de 100 m² exploité actuellement en garage pour 5 véhicules; cave. Double accès véhicule : ...

Sea and Esterel view from this quality provencal villa. Nestled in a sought-after area, this property offers spacious accommodation and ideal exposure to the sun. With its 300 sqm, including 175m² of living space, it offers a spacious and bright living room/kitchen area, as well as three en-suite bedrooms, one of which is on the ground floor, and a huge master with dressing room and balcony overlooking the sea. Enjoy the infinity pool from the vast covered outdoor terrace. Convertible basement of more than 100 sqm currently used as a garage for 5 vehicles; wine cellar. Double vehicle access: ...

LABEL PROPERTIES

71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

